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地区スローガン  
「一隅を照らす」 
地区ガバナーテーマ 

「思いやりを形に」 

１Ｚ／鹿児島中央ＬＣ 

【９月１５日（木）】「多賀山公園の清掃」（多賀山公園） 

《2011年９月号》 

 早朝６時ごろからL１５名、

LL１名、他１名で多賀山公

園の早朝清掃を行った。 

 桜の多いこの公園では

主に落ち葉を集め、１０袋

以上にもなった。 

ライオンズの誓い 

われわれは知性を高め 

友愛と相互理解の精神を養い、 
平和と自由を守り、 
社会奉仕に精進する 

2011～2012年度 

【９月１１日（日）】「慈眼寺公園竹林整備・清掃」（慈眼寺公園） 

 午前９時より景観を取り戻そうと地域住民の方々に協力を呼びかけ会員、家族の方々と一緒に桜広場
川沿いの枯れ竹を切り倒して竹林整備、特に今回は機械で竹をチップして、遊歩道にしきつめ市民の皆
様が集い散策ができるようにしました。 

２Ｚ／鹿 児 島 南ＬＣ 

朝日の中で集合写真 

伐採した竹を運びます 機会で竹をチップにしています 
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５Ｚ／串 木 野ＬＣ 

①【９月８日（木）】「第２１回ライオンズ献血」（いちき串木野市民文化センター） 

串木野クラブの継続事業として毎年９月に実施して

いる。担当委員会が市内の企業、団体を訪問して当

日の献血への協力依頼、横断幕やポスターを市民

の多く集まる場所に掲示して、献血のＰＲに努力して

いる。今年８月に長年の献血事業に対して厚生労働

大臣感謝状を頂いた。 

 10月に実施するＥＭ団子投入のためにＥＭ団子を作製した。 
 会員２４名が参加。約１，８００個の団子を作製することが出来た。 

②【９月１５日（木）】「ＥＭ団子作製」（神薗自動車工場跡地） 

 ＥＭ活性液と土、ボカシを混ぜます 

献血にご協力頂いた方への粗品を準備しています 

仕事の合間に多くの方がご協力くださいました 

厚生労働大臣感謝状の授与式 

 テニスボール大の団子を作ります。始めは賑やか
に作っていましたが時間がたつとだんだん無口に
なってきました。約２時間。昨年の１．５倍、約１
８００個の団子が出来ました。 
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【９月２６日（月）】「献血運動」（川内文化ホール前広場） 

９月と５月、年に２回実施。協力者には牛乳（小）を３箱、お礼として差し上げている。 

阿久根の特産物、いわしの干物を配り、交通安全を呼びかけた。市民の皆様も、阿久根の特産物を
頂き、喜ばれていると共に、交通安全に気を配り、笑顔がみられた。 

７Ｚ／阿久根ＬＣ 

 秋の交通安全指導月間に合わせて、阿久根市の道の駅で、市民の皆様に、交通安全を呼びかけました。毎年、
行っている活動で、当クラブの会員であられます、L．川畑 隆 から毎年無償でいわしの干物を提供して頂き、３
０年近く続いているアクティビティです。市民の安全につながることを願い、続けていきたい活動です。 

６Ｚ／川内ＬＣ・川内ＬＳ支部 

【９月２１日（水）】「交通安全指導『ガランツ作戦』」（阿久根市 道の駅） 

１１Ｚ／名 瀬ＬＣ 

●9/1献血活動 県大島支庁 8：30～12：00 9名 県立大島病院14：00～16：30 7名 
●9/2奄美市役所駐車場 8：30～12：00 6名 13：00～16：30 6名  
●9/5奄美警察署 13：00～16：30 6名  ●9/6奄美看護｣福祉｣専門学校13：30～18：00 6名 

【９月１日・２日・５日・６日】「献血活動」 
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①【９月２３日（金）】「ＹＣＥ帰国報告会」（ホテル日航那覇グランドキャッスル） 

 マレーシアに派遣した澤岻理沙さん（２０１０年度夏期ＹＣＥ派遣生）の帰国報告会が日航那覇ｸﾞﾗﾝﾄﾞ
ｷｬｯｽﾙでおこなわれた。 

３Ｚ／沖 縄ＬＣ 

３Ｚ／那覇北ＬＣ 

②「愛隣園バザー商品寄贈」 

 愛隣園福祉バザーが２０１１年９月２４日(土)

開催されるにあったって会員から商品提供の

協力をお願いして集まった商品を愛隣園に

寄贈した。 

帰国報告をする澤岻理沙さん 

【９月１１日（日）】「那覇北ライオンズクラブ・ボーイスカウト那覇第１６団合同清掃」 

                                  （崇元寺公園） 

 那覇北ライオンスクラブ(中村 但会長会員)は
９月１１日(日曜日) 
毎年恒例の崇元寺公園清掃を行った。 
 この奉仕事業は今年で１９年連続の 
奉仕事業。今年もボーイスカウト那覇16団との
合同での奉仕となった。 
 クラブ会員(１５名) ボーイスカウト(３０名)ライオ
ンズクラブ国際協会の今年度の世界１００万本
植樹にあわせて１００鉢の苗の配布を行った。 
 参加した比嘉みさとさん(小学２年生)は「大勢
で草刈をして後援も綺麗になって気持ちいいで
す。」と汗を流した。クラブ幹事L.宮城勇人は「１
９年の歴史ある奉仕事業。更に継続していきた
い」と話した。 


